

RINGKASAN

BASKARA INRA PRATALA. Pembuatan Video *Company Profile* PT Utomo Saudara Indonesia Berbasis *Motion Graphic*. Making Video Company Profile of PT Utomo Saudara Indonesia Based on Motion Graphic. Dibimbing Oleh AMATA FAMI.

Tugas Akhir dibuat dengan tujuan untuk membuat video *company profile* yang berbasis *motion graphic*. Konten ini diharapkan menjadi sarana informasi untuk para masyarakat yang ingin lebih mengetahui tentang PT Utomo Saudara Indonesia. Di sisi lain pembuatan konten juga dapat membantu PT Utomo Saudara Indonesia dalam melakukan presentasi perusahaan. Pembuatan *motion graphic* sebagai media informasi bagi masyarakat yang ingin lebih mengenal PT Utomo Saudara Indonesia ini menggunakan metode pengembangan sendiri.

PT Utomo Saudara Indonesia didirikan oleh Utomo saudara pada tanggal 20 Januari 2015. PT Utomo saudara terus berkembang dengan cepat, pada tanggal 8 Juni 2015, PHOMI Indonesia terbentuk sebagai anak perusahaan dari PT Utomo Saudara Indonesia. PHOMI Indonesia merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang produksi. Produksi yang dibuat merupakan pencampuran dua bahan yang dilakukan menggunakan *kinetic heating process*.

Kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan di PHOMI Indonesia. Terletak di BSD City, kantor yang menjadi tempat praktik kerja lapang penulis juga berfungsi sebagai *show room*. PHOMI Indonesia membuat inovasi baru dalam bidang produksi. Produk yang dihasilkan terbuat dari serbuk batu dan tanah liat yang di satukan menggunakan *kinetic heating process*. Pembuatan produk multimedia ini terdiri dari sepuluh tahap yang dimulai dari tahap *briefing* dan di akhiri dengan pengiriman produk ke pembimbing lapang.

Terdapat sebelas produk yang telah dibuat pada kegiatan PKL. Salah satu dari sebelas produk yang dibuat adalah video *company profle* berbasis *motion graphic* yang akan dibahas dalam Tugas Akhir. Pembuatan produk multimedia ini terdiri dari sepuluh tahap pembuatan. Tahap tersebut dimulai dari proses *briefing* dan kemudian di akhiri dengan tahap pengiriman produk kepada pembimbing lapang.

Kata Kunci : *company profile*, media informasi, modifikasi tanah liat, *motion graphic*, presentasi

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.